## Aktuelles





### AN: ALLE MITARBEITER\*INNEN DER KJA KÖLN

Thema: Testangebot der KJA Köln

14 2021 21.04.2021 Seite 1/2

Liebe Kolleg\*innen,

wie den Medien in den letzten Tagen zu entnehmen war, werden alle Unternehmen dazu angehalten, ihren Mitarbeitenden sogenannte Schnelltests zur Erkennung einer Corona-Infektion zur Verfügung zu stellen. Ein solches Verfahren ist für die Mitarbeitenden, die in NRW in Schulen tätig sind, bereits seit dem 19.04. Pflicht.

Anders ist dies für alle anderen Bereiche der Jugendarbeit und der Jugendhilfe. Hier werden wir ein wöchentliches Selbsttestangebot nun auch allen Mitarbeitenden der KJA Köln zur Verfügung stellen können. Dieses Testangebot ist freiwillig. D.h. es handelt sich hierbei um ein Angebot und das Testen ist nicht verpflichtend. Die Organisation dafür ist bereits angelaufen und die Tests sind bestellt und werden in den kommenden Tagen ausgeliefert. Dieses Angebot werden wir vorausichtlich erstmal bis zum 31.07.2021 vorhalten können.

Einige organisatorische Punkte:

#### 1. Woher erhalte ich ein Testpaket?

Sobald die bestellten Testpakete angekommen sind, werden diese über die Fachbereichs- und Sachgebietsleitungen an die Einrichtungen/Standorte weitergegeben. Die weitere Kommunikation in die jeweiligen Teams muss vor Ort durch die Leitungen passieren.

#### 2. Wenn ich eine Test-Bestätigung benötige?

Grundsätzlich dienen diese o.g. Selbsttests der eigenen Sicherheit und werden vor Ort nicht durch ein schriftliches Formular bestätigt. Sollte darüber hinaus aber eine Bestätigung über ein negatives Ergebnis erforderlich sein, muss dieser Schnelltest in einem Testzentrum oder einer als Testzentrum registrierten Apotheke durchgeführt werden.

Bitte dafür folgende Links beachten:

Stadt Köln: https://www.stadt-koeln.de/artikel/70959/index.html

Rhein-Erft-Kreis: https://www.rhein-erft-kreis.de/coronavirus-sarscov2/artikel/coronatestangebote-

im-rheinerftkreis

#### 3. Wo finde ich weitere Testangebote (Bürgertest)?

Derzeit entwickelt sich eine breite Landschaft der Test-Zentren. Diese können jederzeit und sogar mehrmals wöchentlich aufgesucht werden. Bitte informiert Euch eigenständig, wo das nächstgelegene Zentrum zu finden ist:

Stadt Köln: https://www.stadt-koeln.de/artikel/70959/index.html

Rhein-Erft-Kreis: <a href="https://www.rhein-erft-kreis.de/coronavirus-sarscov2/artikel/coronatestangebote-">https://www.rhein-erft-kreis.de/coronavirus-sarscov2/artikel/coronatestangebote-</a>

im-rheinerftkreis

# Aktuelles





14 2021 21.04.2021 Seite 2/2

Darüber hinaus weise ich ausdrücklich noch einmal auf unser PCR-Testangebot alle zwei Wochen hin. Hierbei erhalten alle Teilnehmenden ein durch medizinische Fachleute durchgeführtes Testergebnis aus dem Labor. Es bringt deutlich mehr Sicherheit und ist daher sehr zu empfehlen. Eine Anmeldung ist unter folgendem Link erforderlich:

https://www.kja-koeln.de/freiwillige-testung-covid19

#### 4. Wie viele Testpakete stehen mir in der Woche zur Verfügung?

Für alle Mitarbeitenden der KJA Köln bieten wir als Arbeitgeber mindestens einen Selbsttest in der Woche an. Darüber hinaus haben die Kolleg\*innen aus den beiden Jugendwohnheimen St. Ursula und St. Gereon die Möglichkeit, bis zu zwei Selbsttests pro Woche in Anspruch zu nehmen. Wie bereits geschrieben, gilt dieses Angebot ab dem Zeitpunkt der Lieferung. Darauf haben wir keinen Einfluss!

Die Mitarbeitenden in den Bereichen Schule (SchuSo, Ganztag) werden mit zwei Tests über die Schule selbst versorgt. Bei ihnen sind die Tests -wie eingangs beschrieben- verpflichtend.

#### 5. Wenn mein durchgeführter Schnelltest positiv ist?

Wenn ein Schnelltest positiv ausfällt, ist unverzüglich ein PCR-Test zu machen. Dieser ist u.a. bei den Hausärzten oder auch im Testzentrum am Kölner HBF möglich. Laut Corona-Schutzverordnung muss jede\*r zuvor positiv getestete Mitarbeitende\*r sich bis zum Ergebnis des PCR-Tests in Quarantäne begeben. Das Testergebnis kann bis zu 36 Stunden dauern. Bei einer positiven Bestätigung, wird das zuständige Gesundheitsamt weitere Anweisungen geben.

Ich hoffe, dass wir mit dieser Test-Strategie für die KJA Köln einen weiteren Schritt der Sicherheit gehen. Jede\*r von uns trägt mit einer Testung weiterhin dazu bei, sich und die Menschen aus dem direkten Umfeld auch weiterhin zu schützen. Deswegen würde ich mich sehr freuen, wenn wir alle diese umfangreichen Testangebote wahrnehmen würden.

Mit freundlichen Grüßen Georg Spitzley Geschäftsführer

P.S.: Wir bieten allen Kolleg\*innen zum Stückpreis von 0,77 Euro zertifizierte FFP2-Masken an. Diese sind im 20er-Paket für 15,40 Euro bei der Presse und Kommunikation zu bestellen: <a href="mailto:presse@kia-koeln.de">presse@kia-koeln.de</a>.